

Deutscher Psoriasis Bund e.V.

Der Deutsche Psoriasis Bund e.V. wurde 1973 als Selbsthilfeverein gegründet. Heute ist die Interessengemeinschaft mit mehreren tausend Mitgliedern die stärkste deutsche Patientenorganisation im Bereich der Hauterkrankungen. Der Verein stellt Informationen rund um das Thema Schuppenflechte zur Verfügung und setzt sich bundesweit für die Anliegen von Menschen mit Psoriasis ein. Der DPB bietet seinen Mitgliedern in regionalen Selbsthilfegruppen Möglichkeiten zum Austausch mit anderen Betroffenen, sowie kostenlose medizinische Beratung.

GSK arbeitet mit dem Deutschen Psoriasis Bund e.V. seit 2010 zusammen.

Zusammenarbeit in 2019

- 1.) Im Jahr 2019 zahlte GSK als Spende für satzungsgemäße Zwecke des Vereins 3.000,00 Euro.

Die von GSK zur Verfügung gestellte Gesamtsumme von 3.000,00 Euro entspricht 0,48 % des gesamten Budgets der Organisation.

Kontakt

www.psoriasis-bund.de